
REQUERIMENTO
Nº 359/08

“Solicita informações ao Executivo”.

Senhor Presidente,

Considerando que na sessão ordinária do dia 
04 de novembro p.p.,  esteve nesta  Casa  de Leis  o  Ilmo.  Sr.  José 
Henrique,  Presidente  da  Liga  Municipal  de  Futebol,  quando  na 
oportunidade solicitou a colaboração dos Senhores Vereadores, junto 
ao Executivo para a aquisição de uma sede;

É que:

O  vereador  infra-assinado  nos  termos 
regimentais em vigor, REQUER, a Vossa Excelência seja oficiado ao 
Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  solicitando  digne-se  Sua  Excelência 
informar a esta Casa o que segue:

a) Existe a possibilidade do Executivo atender 
a solicitação do Sr, Henrique:

b) Caso positivo, informar se seria para este 
ano.

c) Caso negativo, informar o motivo.

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador 
Zino Militão dos Santos, 11 de novembro de 2008.

Dalton José da Silva
VEREADOR


